

## NÉCROLOGIE

---

Le 15 février 1875, s'est éteint dans notre ville, à l'âge de quatre-vingt-six ans, un des derniers survivants de la bataille de Wagram, M. André-Paul-Adrien-Ferdinand de Piellat, chevalier de la Légion d'honneur, ancien officier d'infanterie. Bien qu'issu d'une ancienne famille du Comtat-Venaissin, originaire d'un de ces *Pagi epirotarum* qui entouraient Tarente au temps de sa prospérité, M. de Piellat, par son mariage, était devenu, depuis plus d'un demi-siècle, un Lyonnais fort attaché à son pays d'adoption. Entré en 1808 dans les rangs de la grande armée, il avait pris part à toutes les campagnes de l'empire, en Autriche, en Espagne, aux Pyrénées, de 1809 à 1815, et avait conquis tous ses grades sur les champs de bataille. Sous Louis XVIII, il épousa la fille d'un de nos Lyonnais dignes de mémoire, J.-M. Morel de Fontebrune, l'auteur de la *Théorie des Jardins*, dont le génie fut si apprécié de l'ancienne cour, et que l'empereur avait voulu consulter pour la création de la Malmaison (1). Fixé par cette union dans la belle propriété que possédait la famille de Fontebrune, dans le clos l'Enfance, M. de Piellat, par une ordonnance royale du 1<sup>er</sup> octobre 1823, avait été nommé adjoint au maire de la Croix-Rousse, dont il avait refusé la mairie. Il quitta ces fonctions à la fin de la Restauration, et ne serait plus sorti de la vie privée qui

---

(1) Il figure au 74<sup>e</sup> volume de la *Biographie universelle* de Michaud, et M. Forster a publié un discours sur sa vie et ses œuvres.